

Départ de Révérende Caroline SACKLEY à La Chapelle-Achard le 2 Octobre 2016

Chère Révérende Caroline,

Le Père René-Claude préside en ce moment-même la fête de la Paroisse Montfort-Sur-Vendée et regrette beaucoup de ne pas pouvoir vous accompagner en ce jour, il m'a donc demandé de le représenter ainsi que la Paroisse, ce que j'ai accepté avec beaucoup de plaisir tant nos liens sont forts.

Je me rappelle les célébrations oecuméniques préparées ensemble dans un grand esprit de dialogue, d'écoute et également les célébrations de l'office de la Passion le Vendredi-Saint et toutes ces fêtes à la salle paroissiale qui ont pour but le soutien aux déshérités et nécessiteux

Caroline par votre esprit de Foi dans le Christ, le partage, l'amour du prochain, l'amitié que vous avez su faire partager ; soyez vivement remerciée pour tout ce que vous avez fait pendant ces années passées parmi nous, de la part du Père René-Claude, de la Paroisse et de moi-même.

A cette célébration nous voici rassemblés, membre d'un même corps pour écouter ce que Dieu veut nous dire à travers nos frères et soeurs par des dialogues divers entre et parmi nos Eglises, afin que ce qui nous divise soit surmonté par la sagesse et la vérité.

Puissions-nous faire grandir le plus possible la communion entre nous, au sein des activités pastorales dans un esprit de paix et de sérénité.

Au revoir Révérende Caroline.



Alain Castet
Évêque de Luçon

Luçon, le 05 septembre 2016

À l'attention de la Révérende Caroline SACKLEY

Réf: AC/2016/09/01

Madame,

Soyez remerciée pour avoir témoigné auprès de moi du bonheur que vous avez éprouvé dans votre ministère pendant les trois années que vous avez passées en Vendée. Je suis heureux que vous ayez pu bénéficier de l'hospitalité mais aussi des relations confiantes et fraternelles qui ont été établies avec les prêtres catholiques, les membres des communautés chrétiennes, plus particulièrement avec l'Action Catholique des Femmes.

Ma prière fervente vous accompagne. Elle accompagne également toute votre famille pour cette nouvelle étape de votre vie.

✠Alain CASTET
Évêque de Luçon

La Révérende Caroline SACKLEY
27, rue Malvoisine
85 110 SAINT VINCENT STERLANGES